

## Dosen Antropologi Unimal Panelis Debat Pilkada di Pidie Jaya



Panelis Debat Calon Bupati dan Calon Wakil Bupati pemilihan tahun 2024 Kabupaten Pidie Jaya, Teuku Kemal Fasya MHum. Foto: Faizul Aulia.

**UNIMALNEWS | Meureudu** - Dosen Prodi Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Malikussaleh, Teuku Kemal Fasya MHum memenuhi undangan Komisi Independen Pemilihan (KIP) Kabupaten Pidie Jaya untuk menjadi panelis pada Debat Calon Bupati dan Calon Wakil Bupati pemilihan tahun 2024.

Debat tersebut berlangsung di Gedung Dewan Perwakilan Rakyat Kabupaten (DPRK) Pidie Jaya, Sabtu (16/11/2024), disiarkan langsung di Inews Aceh, Kompas TV Aceh dan RRI Pro I Banda Aceh.

Para panelis pada debat tersebut merupakan akademisi dan praktisi, yaitu Prof Dr Husni Jalil dari Universitas Syiah Kuala, Prof Dr Azharsyah dari Universitas Islam Negeri Ar-Raniry, Teuku Kemal Fasya MHum dari Universitas Malikussaleh, Afridal Darmi SH Praktisi Hukum dan HAM dan Marini MSi Praktisi Pemilu dan Demokrasi.

Ketua KIP Kabupaten Pidi Jaya, Iskandar SSos, dalam sambutannya menyampaikan bahwa hari ini KIP Kabupaten Pidie Jaya telah memfasilitasi kampanye bagi pasangan calon melalui debat publik untuk mengetahui visi, misi dan program kerja dari pasangan calon.

"Kita membangun tema debat hari ini adalah membangun Pidie Jaya yang sejahtera, berkualitas dan berdaya saing," terangnya.

Ia juga mengatakan tema hari ini mencoba membuka pemahaman kita terutama para pemilih yang berada di Kabupaten Pidie Jaya untuk melihat cara pandang pasangan calon terhadap visi, misi dan program kerja.

"Kami mengucapkan terima kasih banyak kepada pemerintah daerah, para partai politik pengusung calon, kepada kru dan kepada masyarakat sehingga acara ini dapat kita laksanakan," ungkapnya.

"Semoga seluruh rangkaian kegiatan Pilkada ini akan berakhir dengan husnul khatimah dan dapat berjalan dengan baik," tambahnya.

Teuku Kemal Fasya mengatakan bahwa debat tersebut dibagi dalam beberapa sesi tanya jawab. "Ada empat subtema debat yang dilaksanakan dan kami bersama tim panelis telah mempersiapkan pertanyaan satu hari sebelum hari H debat," ujarnya.

Ia juga menyampaikan bahwa debat berlangsung dengan kondusif dan aman. "Kegiatan debat ini baik bagi pendewasaan politik pemilih, jadi warga Pidie Jaya bisa memantapkan pilihannya setelah melihat bagaimana visi, misi, program dan cara mereka menjalankan RPJM Kabupaten muda ini ke depan," tutup Kemal.

Acara ini dimoderatori oleh Mustajab dan Riska Devi dan diikuti oleh dua pasang calon kandidat, yakni Sibril Malasyi - Hasan Basri nomor urut satu dan Said Mulyadi - Saiful Anwar nomor urut dua. [fzl]

**Tanggal:** 16 November 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#),